

Ressort: Vermischtes

UN-Gericht verbietet Walfang in Antarktis

Den Haag, 31.03.2014, 12:11 Uhr

GDN - Der Internationale Gerichtshof in Den Haag hat Japan den Walfang in der Antarktis untersagt. Der Walfang Japans diene nicht wissenschaftlichen Zwecken, urteilte das UN-Gericht am Montag.

Im Jahr 2010 hatten Neuseeland und Australien gegen das japanische Walfang-Programm Klage eingereicht. Die kommerzielle Jagd auf Großwale hatte die Internationale Walfang-Kommission im Jahr 1986 verboten. Tokio hatte sich aber auf einen Passus in dem Moratorium berufen, wonach der Walfang für wissenschaftliche Zwecke weiter erlaubt ist. In Japan gilt Walfleisch als Delikatesse. Auch Island und Norwegen machen Jagd auf die Meeressäuger und berufen sich dabei auf ihre Traditionen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32409/un-gericht-verbietet-walfang-in-antarktis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com